

Pie X mentionnait en dernier lieu celle-ci : "Et par-dessus tout, les gémissements de tant de petits enfants qui, devant les tabernacles, répandent leur âme en des expressions que Dieu lui-même met sur leurs lèvres, appelleront certainement sur cette nation les miséricordes divines."

Ce touchant rappel de la piété et de la prière des enfants en deux occasions solennelles montre bien comment le Souverain Pontife suit avec émotion le travail fait dans ces derniers temps pour rapprocher ces petites âmes du divin Maître vivant au tabernacle.

Un nouveau gage de cette sollicitude paternelle du Vicaire de Jésus-Christ pour l'éducation eucharistique de l'enfance vient de nous être donné dans le Bref par lequel le Pape érige en **Association Primaire** universelle une pieuse union établie dernièrement à Rome pour développer parmi les enfants la pratique de la communion fréquente. Voici ce Bref :

PIE X, PAPE.

Pour perpétuelle mémoire. — Elevé sur la Chaire de Saint-Pierre par la volonté divine, Nous n'avons rien de plus à cœur, à cause de Notre singulière dévotion envers le Sacrement d'amour, que de voir les enfants, au moment où s'ouvre pour eux la route si périlleuse de la vie, s'approcher avec un cœur pur de la table eucharistique, et en temps voulu, avant que les souillures du monde aient terni l'éclat de leur innocence, chercher la force dans la grâce de cet auguste mystère. Dans ce but, Nous avons pris soin de publier sur l'âge de l'admission à la première communion le décret qui commence par les mots "Quam singulari" ; et Notre cœur s'est grandement réjoui en apprenant que dans l'église de Saint-Claude de Rome a été canoniquement érigée, par Notre Cher Fils le Cardinal-Vicaire, une association sous le titre de Pieuse Union pour la première communion des enfants. Le but de cette Union est de répandre la connaissance et l'exécution du décret, et de disposer les enfants, suivant les règles du même décret, à s'approcher pour la première fois de la sainte Table avec une instruction et une préparation convenables, puis durant les années de l'enfance à se nourrir fréquemment du Pain des anges. Or, le Pro-